

WARTAWAN

Polsek Cikembar Polres Sukabumi Sumbangsih Satkamling Desa Cimanggu, Perkuat Peran Pam Swakarsa Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.WARTAWAN.ORG

Dec 19, 2025 - 11:16



Polsek Cikembar Polres Sukabumi Sambangi Satkamling Desa Cimanggu, Perkuat Peran Pam Swakarsa Jaga Kamtibmas

Sukabumi – Dalam rangka memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Cikembar melaksanakan kegiatan **Sambang dan Kontrol Pengamanan Swakarsa (Satkamling)** di Desa Cimanggu, Kecamatan Cikembar, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai sekitar pukul 20.00 WIB hingga selesai tersebut dilaksanakan oleh **Aipda Aditya** dan **Bripka Rizal** dengan menyambangi Pos Satkamling Desa Cimanggu. Sambang ini merupakan langkah preemtif Polsek Cikembar dalam mendukung peran aktif masyarakat menjaga keamanan lingkungan.

Dalam kesempatan tersebut, petugas melakukan dialog dan sharing informasi dengan warga yang tengah melaksanakan ronda malam. Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah imbauan kamtibmas, di antaranya mengajak masyarakat untuk proaktif dalam kegiatan Satkamling, meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, serta siaga terhadap kemungkinan terjadinya bencana di lingkungan permukiman maupun kawasan perkantoran.

Selain itu, warga juga diingatkan agar setiap orang maupun kendaraan yang melintas dapat terpantau dengan baik, serta tidak mudah terprovokasi oleh isu hoaks, ujaran kebencian, dan konten bermuatan SARA yang berpotensi memecah persatuan dan kesatuan, baik melalui media sosial maupun secara langsung. Apabila ditemukan indikasi gangguan kamtibmas, masyarakat diminta segera melaporkannya kepada pihak kepolisian terdekat atau melalui layanan hotline **110**.

Kapolsek Cikembar, **IPTU Yadi Suryadi, S.H., M.Si.**, menegaskan bahwa keberadaan Satkamling sangat penting sebagai bentuk pengamanan swakarsa yang melibatkan langsung masyarakat.

“Satkamling merupakan garda terdepan dalam menjaga keamanan lingkungan. Melalui sambang ini, kami ingin memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat agar potensi gangguan kamtibmas dapat dicegah sejak dini,” ujar IPTU Yadi Suryadi.

Kapolsek menambahkan bahwa kegiatan sambang dan pembinaan Satkamling akan terus dilakukan secara rutin guna menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cikembar.